
 
 
 
 
 

 

２０２２年現業協新体制スタート！！ 

２月１９日(土)福島市「職員会館」で第１７回定期大会を開催予定でしたが、新型コロナウイル

ス感染症が再拡大したことにより、書面での開催になりました。 

２０２２年の新体制と非常勤部会の設立などが全て承認され、新役員体制になりました。 

   

 

 

 

 

 

 

第１回四役・常任委員会が開催されました！！ 

４月９日(土)郡山市「ユラックス熱海」で四役・常任委員会が開催されました。「人員に関する

要求書」の素案を作成しました。組合員一人一人の思いを要求書に取り入れるためのアンケートが、

みなさんの手元に届いていると思います。ぜひ、記入して各支部に届けてください。 

また、現業職員が再任用をしないという状況が増えており、技術の継承が困難になっている職場

が増えています。今後は前倒し採用を要求することも確認しました。 

今後の予定 

５月７日(土) ２０２２県本部現業・公企統一闘争勝利総決起集会 福島市 

５月下旬  「人員に関する要求書」提出予定  

６月下旬   ２０２２県職連合現業・公企統一闘争勝利総決起集会 開催予定 

 

※各種集会が開催されますが、感染対策を施して開催されます。積極的な参加をお願いします！ 

福島県職員連合労働組合現業協議会 2022.4.28    

編集後記 

 ある単組の組合員が、職場の廃止で配置転換になり、異なった職場に異動し、毎日、毎日、必死に

子供達のために様々な業務に取り組んでいることを知りました。私たちもこれに近い心境ではないで

しょうか？今こそ労働組合が必要になっています！！このままで、大丈夫ですか？ 裏面あります！ 
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声を活かそう！！ 

住民のみなさん・職員からの声を紹介します。 

 

 

年々、除雪をするのが遅くな

って、通勤がとても大変。 学校の給食は、きちんと安心な

物を食べさせたい。 

スクールバスや研修旅行のバス

の運転手さんが高齢で心配。 

道路に穴が多くて

走りづらい。 

新型コロナでは検体や患者の輸送に

高いお金を払っているって。職員が

やればいいのにね！！ 

現業職員が居ないから現場

での作業が増えてしまい業

務量が増えてしまった。 




